



Roberto González presentó su candidatura a consejero regional

Desafío. Aseguró que su enfoque estará en fortalecer áreas críticas, como la seguridad y la salud, así como en fomentar el crecimiento económico local.

CURICÓ. Con una vasta trayectoria en el servicio público, Roberto González, exgobernador de la provincia de Curicó, presentó su candidatura a Consejero Regional del Maule (CORE) por la provincia curicana. En una declaración reciente, González expresó su entusiasmo por esta oportunidad de trabajar en el desarrollo regional y mejorar la calidad de vida de los habitantes a través del financiamiento de proyectos clave.

VISIÓN

Roberto González, oriundo de Curicó, destacó que su enfoque estará en fortalecer áreas críticas como la seguridad y la salud, así como en fomentar el crecimiento económico local. "Es una gran oportunidad para trabajar por el desarrollo en la Región del Maule, especialmente en la provincia de Curicó, que permita mejorar la calidad de vida de sus habitantes a través de financiamiento regional, priorizando



Roberto González se refirió a los desafíos y temas prioritarios en la región.

siempre los mejores proyectos", señaló.

TRAYECTORIA

González es abogado, y cuenta

con un Magister en Dirección y Gestión Pública de la Universidad Central de Chile, además de sus diplomados en Liderazgo y Coaching; Gestión

de compras y contrataciones públicas y Gestión de personas. El exgobernador de Curicó cuenta con una importante trayectoria en el ámbito público, donde se ha desempeñado en varios servicios y municipios de la región, alcanzando una mayor notoriedad cuando se desempeñó como gobernador provincial y delegado presidencial durante el último Gobierno del Presidente Sebastián Piñera.

En su trayectoria incluye además, experiencia en servicios de voluntariado y una importante trayectoria en el ámbito privado.

APOYO

Desde su partido, Renovación Nacional, lo respaldaron en la candidatura al CORE, donde él ha aceptado el desafío de ser una opción para el Consejo Regional de cara a las próximas elecciones. "Con mucha responsabilidad y compromiso, he asumido el desafío de ser candidato a consejero regional por la provincia de

Curicó. Seguiré recorriendo cada rincón de las nueve comunas, para atender en terreno las necesidades y requerimientos de toda la comunidad, con el objetivo de promover e impulsar proyectos que beneficien el desarrollo local", afirmó.

PROPUESTAS CLAVE

En su postulación a Consejero Regional, Roberto González ha delineado varias áreas prioritarias, entre ellas seguridad, salud y agricultura.

En materia de Seguridad, González busca impulsar proyectos que incorporen una mayor tecnología para la prevención del delito, incluyendo por ejemplo el uso de drones y cámaras de vigilancia con reconocimiento facial y placas patentes. Además buscará dotar de mayores herramientas a las policías para restablecer el orden público, aportando desde su experiencia en materias de seguridad, al gobierno regional.

En Salud, Roberto González aseguró que es necesario "fortalecer

proyectos donde se incluya la asignación de recursos del Gobierno Regional para dotar de médicos especialistas ayudando a disminuir listas de espera en cirugías. También es importante poder aumentar la flota de vehículos de emergencia para el traslado de pacientes desde sectores rurales y urbanos, especialmente con la reciente apertura del Hospital Provincial de Curicó" afirmó.

En materia agrícola, González está convencido en la importancia de promover proyectos y programas de capacitación en técnicas agrícolas sustentables y en el uso de tecnologías avanzadas para mejorar la productividad y reducir el impacto ambiental en la región.

Roberto González se presenta como un candidato con una visión clara y un enfoque en soluciones prácticas para los desafíos regionales. Su campaña promete ser una plataforma para la participación ciudadana y el desarrollo sostenible en la región.